



## Entenrennen: Innerhalb Montag ins Starthaus

MERAN. In genau einer Woche ist es soweit: Das erste Meraner Entenrennen - veranstaltet von den 6 Serviceclubs der Stadt - wird am Ostersamstag auf der Passer ausgetragen. 400 Sponsor-Enten und 3000 Glücks-Enten werden an den Start gehen, Erste um 11 Uhr, Letztere um 12 Uhr. Viele Sponsor-Enten haben bereits ihren Weg ins Starthaus gefunden und sich dabei mächtig herausgeputzt (im Bild). Die letzten personalisierten Gummitiere können nur noch bis 26. März zu Bürozeiten bei Ladurner Hospitalia in der Untermaiser Handwerkerzone abgegeben werden, damit sie am Start teilnehmen dürfen. Nach den 2 Rennen zwischen der Post- und der Theaterbrücke findet um 13 Uhr auf dem Thermenplatz die Übergabe der erzielten Spendensumme an die Psairer Tafel und die weiteren sozialen Projekte für Stadt und Land statt. Außerdem werden die 100 Preise für das Glücks-Enten-Rennen vergeben. ©

Polowiten 24-25 März 18